



López Obrador dio positivo al covid; suspende gira en Yucatán

● “Me guardaré unos días, no es grave; Adán López encabezará las mañaneras”

SUSPENDIÓ AYER SU GIRA DE SUPERVISIÓN DE LAS OBRAS DEL TREN MAYA

Por tercera vez, AMLO da positivo a covid-19; “no es grave”, aclara

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se hará cargo de las conferencias matutinas

DE LA REDACCIÓN

El presidente Andrés Manuel López Obrador resultó positivo a covid-19, por lo cual debió suspender este domingo su gira de supervisión de las obras del Tren Maya en Yucatán, que incluía una reunión evaluatoria de los avances en los últimos 15 días que no había acudido a la entidad. A través de sus redes sociales, el propio mandatario informó del padecimiento que lo mantendrá alejado de la actividad pública los próximos días.

“Ni modo, amigas y amigos: salí positivo a covid-19. No es grave. Mi corazón está al 100 y como tuve que suspender la gira, estoy en la ciudad y de lejitos festejo los 16 años de Jesús Ernesto. Me guardaré unos días. Adán Augusto López encabezará las mañaneras. Nos vemos pronto”.

A través de un comunicado, la Presidencia de la República informó que “aunque no es grave y su corazón se encuentra en óptimas condiciones, el primer mandatario suspendió la gira por el sureste mexicano”.

Es la tercera ocasión que el presidente contrae covid. En las tres ocasiones no se han suspendido las conferencias de prensa, pues siempre han sido los titulares de Gobernación, en su momento Olga Sánchez Cordero y ahora Adán Augusto López, quienes lo han

sustituido.

Cascada de buenos deseos

Una vez que se conoció el padecimiento del mandatario, en redes sociales comenzaron a difundirse mensajes deseándole pronta recuperación. La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, escribió: “Le deseamos muy pronta recuperación, con todo nuestro cariño, Presidente”, y el canciller Marcelo Ebrard deseó “pronta recuperación del covid a nuestro querido Presidente, Andrés Manuel López Obrador”.

La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, expresó: “De corazón, le deseamos se recupere pronto. ¡Todo saldrá bien!”, la de Energía, Rocío Nahle, manifestó en redes sociales: “Ánimo, Presidente @lopezobrador. Pronta recuperación”.

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, dijo en su cuenta de Twitter: “Querido Presidente, @lopezobrador_, el pueblo de México lo espera. Le deseamos pronta recuperación. ¡Ánimo!”.

Asimismo, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, señaló: “Ánimo, querido Presidente. Tu fuerza es inagotable. Sé que te veremos muy pronto de vuelta. Este movimiento que encabezas te envía fuerza y salud”. A su vez,

su homólogo en el Senado, Ricardo Monreal, confió en la pronta recuperación porque “es un hombre fuerte que saldrá adelante y fortalecido con el cariño de todas y todos los mexicanos para continuar trabajando por el país”.

Entre la oposición, el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, envió sus “sinceros deseos de pronta recuperación al presidente @lopezobrador”; el dirigente del PAN, Marko Cortés, enunció su deseo de “una pronta recuperación al presidente @lopezobrador. Espero se reincorpore pronto a sus actividades”.

Desde Yucatán, donde estaba de gira, el gobernador Mauricio Vila, escribió: “le deseo pronta recuperación al presidente @lopezobrador. Un abrazo desde #Yucatán”.

“

Sheinbaum, Ebrard y Rosa Icela Rodríguez, entre quienes le enviaron mensajes vía Twitter